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平成27年６月定例会 議会運営委員会委員長報告 

 

７番 野本 靖 でございます。 

私から、本市議会定例会におきまして、議会運営委員会に付託されました請願の

審査の結果につきまして御報告申し上げます。 

 審査の結果につきましては、お手元に配布されております議会運営委員会決定 

報告書のとおり決定した次第であります。 

請願第 19 号 長野市議会の議場に国旗「日の丸」を掲揚しないことを求める請願、

請願第 20 号 長野市議会の議場に国旗「日の丸」を掲揚しないことを求める請願、

請願第 21 号 長野市議会の議場に国旗（日の丸）を掲揚しないことを求める請願、

請願第 22 号 「長野市議会における日の丸掲揚に反対する」請願、 

請願第 23 号 長野市議会の議場に「日の丸」を掲揚しないことを求める請願、 

請願第 24 号 長野市議会の議場に国旗「日の丸」を掲揚しないことを求める請願 

について申し上げます。 

請願の審査に当たっては、一括審査とし、請願第 19 号、第 20 号及び第 21 号につ

いては参考人の出席を求め、趣旨等の説明及び質疑を行いました。 

まず、採択すべきものとして、「国旗が法律で規定されているが、強制ではない。

地方議会は市民のために自由かっ達な議論を行う場であり、議場に日の丸を掲げる

必然性はない。国において、憲法第９条を壊し、戦争ができる国づくりを進めてい

る中で出された請願でもあり、危惧を感じている市民の声に耳を傾けるべきであ

る。」との意見が出されました。 

一方、不採択とすべきものとして、「昨年の６月定例会で国旗等を掲揚する請願を

採択し、その後、長野市議会として掲揚方法を検討してきた経緯がある。戦後、   

新しい日本として歩んできている中で、国旗国歌法が制定されており、もっと未来

志向で考えていくべきである。」との意見が出されました。 

以上の論議を踏まえ、採決を行った結果、賛成少数で不採択とすべきものと決定  

いたしました。 

以上で、報告を終わります。 


